

全力疾走

日差しが強くなると共に、気温も高まってきて夏本番の到来を感じるようになりました。

全員での登校が始まって20日ほど経ちました。今年は水泳学習が行われないため、プール掃除という6年生の力を見せる大きな役割がなくなってしまいました。しかし、普段の掃除や委員会活動などといったところで、最高学年として下級生のお手本になる姿を見せてもらっています。夏休みまで後半月です。とは言えない7月ですが、暑さにもコロナにも負けずに自分たちがやるべきことに一生懸命に取り組んでもらいたいと思っています。

蒸し暑い日が続きます。寝不足や朝食を食べていないことから体調を崩すことのないよう御家庭でも十分に気を付けてあげて下さい。

メディア機器の使用について

インターネットの急速な発達により、私たちの身の回りには様々な危険が出てきました。大人でも対応しきれない事象も出ています。ましてや子どもが正しい判断をとり続けることはとても難しいです。使わないというのが1番安全ではありますが、使用させる場合には正しい使い方をよく話し合って下さい。

特に1番問題視されていると言えるのは、LINEによるトラブル等です。友人間でのトラブルだけでなく、全く知らない人とやりとりをしているうちにトラブルに巻き込まれるといったケースもあります。また、夢中になるあまりに睡眠時間が減り、体調を崩す原因や学力・体力の低下にも繋がるようです。

上手に使えば本当に便利なのですが、正しい知識を教えると共に、使用場所・使用時間等もあわせて話し合って下さい。

7月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 視力検査 委員会 卒業アルバム写真撮影	2	3	4
5	6	7	8 平和学習 14時ごろ 下校	9	10	11
12	13	14 聴力検査	15 内科・結核・ 運動器検診	16	17	18
19	20	21	22 14時 ごろ下 校	23 海の日	24 スポー ツの日	25
26	27	28	29 眼科検 診 14時 ごろ下 校	30	31 給食終 了	

集金のお知らせ

英語名札カード	66円
テスト（算・国・理・社）	1400円
テスト（外国语語）	290円
修学旅行積立金	2244円

合計 4000円